

Mi vecina

Lucia

y el

Alzheimer

Luna



Mi abuela entra en casa muy nerviosa y llamó a la hija de mi vecina para que viniera a verla. Su hija vive lejos y la llamaba mucho por teléfono pero las visitas eran muy pocas al año.

Al día siguiente llegó la hija y se quedó muy sorprendida al ver que no era capaz de reconocerla de tratarla como a una desconocida, se quedó unos días con su madre pero vio que no estaba en de vivir sola, la llevó a especialistas y la diagnosticaron alzheimer en un estado medio.

Mi vecina Lucía sola tenía esa hija y no podía atenderla y decidió ingresarla en una residencia para la tercera edad. Lleva unos dos años sin verla pero me acuerdo mucha de ella, no sé en qué estado estará y si me volvería a ver se acordaría cuando jugaba con nosotros a los cartas y nos dalea gominolas.

Esta es una historia, sobre mi vecina Lucía, la conozco desde que era muy pequeña; siempre nos ha tratado como a sus nietos, mi hermano y yo nos sentíamos muy queridos por ella.

Hace unos años atrás, mi vecina empezaba a olvidar cosas & nombres; pero mi madre y mi abuela me decían que era cosa de la edad por que cuando nos vamos haciendo mayores perdemos memoria y agilidad, por ese no la dábamos importancia, pero según pasaba el tiempo hacia cosas más raras, como venir a las 11 de la noche a pedir perejil para hacer la comida, otra vez se puso a barrer la puerta a las 2 de la mañana, pero ya cuando mi abuela entra en su casa y veía que tenía los platos sucios metidos en un cajón de la ropa, cuando mi abuela quiso lavarle los platos y colocarlos en su sitio, mi vecina se puso como una loca y la echó de la casa.